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會徽的設計，常委們都有著不同的意見，記得在

討論初稿時，有委員提出：「這會徽很難令我想

起楊仲明學校？」就是這句話觸發起大家構想的

方向，結果設計由校徽出發，發展成這個簡單而

又令人印象深刻的會徽，校徽上加上博士帽，喻

意在楊仲明學校畢業的學生皆學有所成，與校徽

獨特的紫藍主色相配合，說明校友會與母校的緊

密關係。 

 


